

Gabriel Ernesto Ortiz Medina, ingeniero de petróleos FUA, recibe reconocimiento de la Sociedad de Ingenieros de Petróleos – SPE



Gabriel Ernesto Ortiz Medina, ingeniero de petróleos (1990) de la Universidad de América, mientras recibía su premio.

En el marco de la entrega de los Premios Machín de Oro 2019 de la Sociedad de Ingenieros de Petróleos – SPE, Gabriel Ernesto Ortiz Medina, graduado del programa de Ingeniería de Petróleos (1990) de la Universidad de América, recibió un reconocimiento por su destacada trayectoria en la industria Oil & Gas en el país.

Al cumplir más de treinta años como parte de la comunidad del SPE en Colombia y por su interés y experticia en el área ambiental y de HSE, fue condecorado por el organismo internacional, como reconocimiento a su dedicación por temas relacionados a su formación profesional y posgradual.

A lo largo de su camino profesional, el ingeniero Ortiz Medina ha trabajado con reconocidas entidades como el Ministerio del Medio Ambiente, Corpoamazonía y Ecopetrol; en la actualidad se dedica a la consultoría y la academia, desde donde busca imprimir un sello único para los futuros profesionales del país.

Los Premios Machín de Oro, son el evento donde el SPE reconoce la labor de los estudiantes, profesionales y empresas que participan en investigaciones técnicas, proyectos y voluntariados que aportan a la sociedad y a la industria Oil & Gas en el país.

¡Felicitaciones para nuestro egresado y auguramos muchos éxitos en sus proyectos venideros!